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B E S C H L U S S A U S Z U G

Sitzung des Bau- und Umweltausschusses der Gemeinde Stapel-
feld vom 24.09.2018

öffentlich

Top 6 Straßenausbau 2019

Herr Tonne stellt den Sachverhalt zu Beratung.

Der Bürgermeister erläutert, dass dieser TOP im Rahmen des Straßensanierungsprogramms 
Stapelfeld besprochen wird. Es soll eine Entscheidung getroffen werden, ob die Straße saniert 
wird. Damit ist nicht zwingend die Einrichtung einer Spielstraße verbunden.

Herr Tolzin ist gegen die Einrichtung einer Spielstraße. Herr Sievers liest Bedingungen einer 
Spielstraße vor. Er spricht sich für eine Sanierung, jedoch gegen die Einrichtung einer Spiel-
straße aus.

Herr Tonne schlägt vor im Zuge einer Sanierung zwar keine Spielstraße einzurichten, jedoch 
verkehrsberuhigende Maßnahmen umzusetzen. 

Beschlussempfehlung / Beschluss:

Beschlussvorschlag: 
Der Bauausschuss empfiehlt die Sanierung der Straße am Drehbarg für das Jahr 2019, sowie 
die gleichzeitige Prüfung von Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung. 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen :4
Nein-Stimmen:0
Enthaltungen :0



Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Siek, 24.08.2022


